

Sa Majesté Le Roi Mohammed VI, Chef suprême et Chef d'Etat-Major général des Forces Armées Royales (FAR), que Dieu l'assiste, adresse un Ordre du jour à la famille des FAR, à l'occasion du 58^{ème} anniversaire de leurs création

"Louange à Dieu,

Paix et prière sur le Prophète, Sa famille et Ses compagnons,

Officiers, Sous-officiers et hommes de troupes,

Il Nous est agréable, en ce glorieux jour, de célébrer ensemble le 58^{ème} anniversaire de la création des Forces Armées Royales, en tant qu'étape distinguée dans Notre histoire riche en gloires et réalisations. C'est aussi une noble opportunité de Nous remémorer l'âme de leur fondateur qui en a posé les premiers jalons, héros de la Nation et père de la libération, Notre grand père Moujahid, feu SM Mohammed V, que Dieu ait son âme et de son compagnon de lutte, Notre vénéré père feu SM Hassan II, que Dieu l'ait en sa sainte miséricorde qui, avec génie et clairvoyance, a édifié notre armée moderne sur la base des principes de la foi en la vertu de l'action, de la persévérance dans l'effort et de l'aspiration à l'avenir.

Officiers, Sous-officiers et hommes de troupes,

La célébration de cet événement historique constitue un moment d'estime et de considération à l'endroit de tous les hommes de la patrie, qui se sont dévoués et ont consenti d'énormes sacrifices pour que le Maroc conserve sa liberté et sa grandeur et pour qu'il continue à triompher grâce à la parfaite symbiose entre le trône et le peuple. Nous saisissons cette occasion pour saluer les efforts des différentes composantes de Nos forces armées royales, terrestre, aérienne et maritime et la gendarmerie royale pour leur exprimer Nos sincères félicitations, en cette circonstance chère à Notre cœur et aux cœurs de tous les marocains, et qui illustre tous les sens du sacrifice, de la droiture, de l'honneur et du dévouement sincère dans l'application des ordres de votre Chef suprême et Chef d'Etat-Major général des FAR, en plus de votre souci constant de défendre votre patrie et de protéger sa sécurité et ses valeurs sacrées.

De même, les réalisations accomplies, en particulier sous notre règne, resteront une source de fierté non seulement pour ces Forces armées royales, mais aussi pour l'ensemble du peuple marocain pour témoigner du rôle qu'elles ne cessent de remplir, constituant ainsi et à jamais le solide rempart pour la préservation des acquis de Notre nation et le bouclier protecteur de sa gloire et de sa grandeur, et se tenant en permanence prêtes à accomplir le devoir sacré avec bravoure, fermeté et abnégation, pour la préservation de notre intégrité territoriale et la défense de nos frontières terrestres, maritimes et aériennes.

Officiers, Sous-officiers et hommes de troupes,

L'accomplissement de vos obligations avec fidélité, dévouement et sens professionnel et votre adhésion à l'œuvre de servir les questions intéressant votre société et la sécurité de ses membres Nous procurent davantage d'assurance et de quiétude quant à Notre souhait de développer les capacités de Notre armée sur les plans scientifique, technique et sur le terrain selon une vision agissante et renouvelée qui allie les exigences de la conjoncture et les défis sécuritaires sans cesse renouvelés et dont la gravité ne cesse de s'accroître en cette conjoncture internationale et régionale délicate, avec ce que cela exige comme mise à jour permanente, acquisition des nouvelles connaissances et une parfaite qualification en matière de gestion des crises et des catastrophes naturelles en vue de remédier au mieux à leurs retombées.

De même, vos efforts et votre riche rendement en matière d'action humanitaire constituent un bel exemple de solidarité et de fraternité, et dont témoigne le rôle des staffs des hôpitaux de campagne dont Nous avons ordonné le déploiement en Guinée-Conakry et au Mali, comme une expression sincère de notre solidarité avec nos frères africains et une confirmation de notre appartenance africaine.

Le sens élevé de professionnalisme, la compétence et l'organisation rationnelle qui ont marqué votre action dans ce domaine ont suscité admiration, émerveillement et hommage, comme c'est aussi le cas pour l'hôpital militaire de campagne de Zaâtari qui poursuit sa mission humanitaire en Jordanie sœur avec savoir-faire, abnégation et détermination.

Par ailleurs, la présence continue des contingents militaires marocains en terre africaine dans le cadre des opérations de maintien de la paix des Nations Unies en République Démocratique du Congo et en Côte d'Ivoire et qui ont été renforcés dernièrement par l'envoi d'un contingent militaire en République centra-africaine dans le cadre des efforts des Nations Unies visant l'instauration de la paix et de la sécurité dans ce pays africain, conforte notre constante position et la crédibilité de l'adhésion de notre pays aux efforts visant le renforcement de la paix et de la sécurité internationales.

Officiers, Sous-officiers et hommes de troupes,

Vous avez toujours prouvé la justesse de la voie que Nous avons tracée pour cette institution ancestrale, mobilisée pour la défense des nobles valeurs de solidarité, ce qui nous procure un sentiment de satisfaction et de considération pour ce que vous avez accompli comme actions et pour les étapes franchies sur la voie de la modernisation et du développement.

Nous vous exhortons à poursuivre vos efforts et votre action pour promouvoir et développer nos ressources humaines en termes de compétences et de qualité de leur action et ce, en les dotant d'une formation militaire qualitative et diversifiée, issue de nos valeurs civilisationnelles et ouverte en permanence sur l'environnement régional et international.

Nous vous exhortons également à renforcer le rôle efficace et de plus en plus important que jouent nos instituts, centres de formation et unités dans le cadre de la coopération militaire avec des pays frères et amis, notamment en Afrique et ce, en permettant à leurs cadres de parachever leurs formations et en faisant de cela un vecteur de promotion vers plus d'excellence, de rayonnement, de qualité et de crédibilité. C'est dans ce cadre que s'inscrit la contribution efficace des centres de formation relevant du commandement de la Zone Sud dans la formation et la requalification des unités militaires de certains pays amis.

Officiers, Sous-officiers et hommes de troupes,

Notre détermination demeurera inébranlable afin de préserver la force et l'immunité de notre armée et de la doter de tous les attributs de la modernité et de l'efficacité, tout en poursuivant l'action constante, dont nous avons jeté les bases, et qui consiste à élargir le champ de jouissance des membres de nos forces armées des services sociaux nécessaires, des moyens de travail modernes, des outils, des équipements et des services nécessaires pour l'accomplissement de leur devoir national dans les meilleures conditions.

De même, nous poursuivrons notre marche, avec autant de détermination et de conviction, sur la voie de l'édification et du développement, en nous inspirant constamment des leçons, du caractère symbolique et de la signification de cette étape historique, tout en préservant le legs de nos ancêtres dans la défense de notre patrie et de ses valeurs sacrées et en nous conformant au devoir de fidélité et de reconnaissance à leur égard, avec à leur tête les défunts Rois, Notre vénéré grand-père, libérateur du pays et fondateur des Forces armées royales, feu Sa Majesté Mohammed V, que Dieu l'ait en sa sainte miséricorde, et Notre père, édificateur du Maroc moderne, feu Sa Majesté Hassan II, que Dieu l'ait en sa sainte miséricorde, implorant le Tout-puissant de les accueillir en son vaste paradis et de les rétribuer amplement pour les actions louables au bénéfice de la Patrie.

Nous implorons également le Très haut d'accorder sa miséricorde à nos fidèles martyrs qui ont sacrifié leurs âmes pour la défense de l'unité et de la grandeur de la patrie, priant Allah de vous assister pour servir et consentir des sacrifices pour votre pays. Nous implorons Dieu de couronner de succès vos pas pour le bien de votre pays, fidèles au devoir d'obéissance à votre Chef suprême et au trône alaouite, brandissant à jamais notre devise éternelle : Dieu, la Patrie, le Roi".